

ININEE inaugura su seminario de región APEC

En el marco del Séptimo seminario internacional "México y las economías en la Región Asia-Pacífico", América Zamora Torres, coordinadora del Centro de Estudios APEC-ININEE de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, presentó los desafíos y oportunidades que enfrenta la economía mexicana como miembro de APEC.

Más información



Tercer Seminario Rusia en el siglo XXI

Los días 11 y 12 de mayo se llevó a cabo el Tercer seminario Rusia en el siglo XXI, bajo el formato de multisedes con la coordinación de la Universidad de Colima teniendo como sedes: Universidad Autónoma de Puebla, Universidad del Mar, Universidad Autónoma de Baja California y Universidad Autónoma de Nayarit.

Más información



Relación México-China fue construida por sectores sociales

- Editorial de la UV presentó el libro Notas para reconstruir una historia: relaciones entre México y la República Popular China, como parte de las actividades de la FILU 2023
- Aníbal Zottele dijo que se trata de una contribución extraordinaria para quienes están interesados e involucrados en las experiencias del país asiático de los últimos 75 años

MÁS INFORMACIÓN →



Estrechan lazos UdeC y Gobierno del Estado con países de la ASEAN

En ceremonia realizada en el Centro Cultural Noguera de la Universidad de Colima, este miércoles por la tarde la embajadora y los embajadores de los países que integran la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN, por sus siglas en inglés) firmaron dos cartas de intención o declaraciones conjuntas, una con Gobierno del Estado y la otra con la máxima casa de estudios colimense.

MÁS INFORMACIÓN →



El multilingüismo un desafío para la educación, la comunicación y la inclusión social

En el mundo actual, las lenguas representan la posibilidad de abrir, ampliar y dar continuidad a un dialogo constructivo entre regiones, culturas e identidades y representan la posibilidad de desarrollar líneas de trabajo académicas que favorezcan el aprendizaje sobre nuestras sociedades, afirmó la Coordinadora de Humanidades de la UNAM Guadalupe Valencia García.

MÁS INFORMACIÓN →



Feminismo empresarial e inteligencia artificial

- Importante integrar la perspectiva de género en la inteligencia artificial: Nayana Guerrero
- Se requiere difundir la contribución de las mujeres en el mundo de los negocios y reducir las brechas de género en todos los ámbitos

MÁS INFORMACIÓN →



México es de los países con más tratados de libre comercio: Cuevas Padilla

México es de los países con más tratados de libre comercio, los cuales involucran entre 47 y 50 países ya que se ha trabajado mucho en la apertura comercial. Lo anterior lo señaló Luis Manuel Cuevas Padilla durante su presentación en el ciclo de conferencias organizado por la Comisión de Relaciones Socioeconómicas del Consorcio Mexicano de Centros de Estudios de APEC.

MÁS INFORMACIÓN →



Las empresas familiares representan entre el 80 y el 90% de todas las empresas en el mundo: Marcelo Escalante

La integración de las empresas familiares al desarrollo de la región APEC puede tener varios beneficios para la región como: el fomento del crecimiento económico, la promoción de la coherencia e inversión, la reducción de la pobreza y la resiliencia económica

MÁS INFORMACIÓN →



Diplomado Cultura y negocios en China

Aprende de la cultura empresarial, estrategia de mercados y oportunidades de negocios con el Diplomado Cultura y Negocios en China, del [Centro de Estudios China-Veracruz UV](#), [Centro de Estudios de APEC](#).

MÁS INFORMACIÓN →



Diplomado en Estudios sobre África 2023-2024

El Diplomado en Estudios sobre África busca que los asistentes incursionen en los estudios africanos, amplíen su conocimiento y puedan volverse tomadores de decisiones en temas relacionados con la región africana.

MÁS INFORMACIÓN →